

Fecha: 13-08-2024

Pág.: 34 Cm2: 250,2 VPE: \$ 704.623 Tiraje: Medio: Revista La Agencia de Viajes Lectoría: Revista La Ağencia de Viajes Favorabilidad: Supl.:

Noticia general

Título: Hoteles: Chile es uno de los países más caros de América del Sur

## Hoteles: Chile es uno de los países más caros de América del Sur

Mabrian elaboró un informe de turismo receptivo que incluye a los turistas de Europa y EE.UU., en el que Chile arroja las tarifas más elevadas en hoteles.

hile es uno de los países con las tarifas más caras en hoteles de América del sur. La consultora Mabrian desarrolló un informe de turismo receptivo que incluye a seis países, entre ellos, Argentina, Uruguay, Perú, Ecuador y Colombia.

En esta oportunidad, Chile acusa uno de los valores más elevados en un estudio que considera a los turistas provenientes de Europa y Estados Unidos, que representan el 65% de las llegadas intercontinentales a América del Sur, según las estadísticas oficiales de ONU Turismo sobre llegadas de viajeros extranjeros del año 2023.

## Chile: el más caro en hoteles 3 estrellas

Al respecto, los datos estudiados responden a la oferta hotelera de cada país sud-



americano en las categorías de hoteles de 3, 4 y 5 estrellas, analizados a partir de las tarifas por noche y el Índice de satisfacción hotelera de los huéspedes internacionales.

En detalle, la tarifa más cara de los hoteles de 3 estrellas es la de Chile, con US\$ 106; seguida por Argentina, Ecuador y Uruguay, con US\$ 95; penúltimo Colombia, con US\$ 69; y último Perú, con US\$ 67.

207

621

No Definida

Al mismo tiempo, Perú acusa la tarifa más elevada en la categoría de 4 estrellas, con US\$ 170; segundo figura Chile, con US\$ 165; tercero Ecuador, con US\$146; Argentina se posiciona cuarto, con US\$ 138; anteúltimo Uruguay, con US\$ 130; y último Colombia, con US\$ 119.

Mientras que en los hoteles 5 estrellas, Perú es nuevamente el país con la tarifa más costosa, con US\$ 428; Argentina se ubica en la segunda posición, con US\$ 330; tercero Chile, con US\$ 288; cuarto Uruguay, con US\$ 265; quinto Ecuador, con US\$ 225; y último Colombia con US\$ 189.5